87, rue du Faubourg-Saint-Denis, 75010 Paris

Tél: 01 48 01 85 85

Pour le socialisme, la République et la démocratie Membre de l'Entente internationale des travailleurs et des peuples

PARTI OUVRIER

INDÉPENDANT

Mercredi 6 mai 2015

E-mail : poi@fr.oleane.com

www.parti-ouvrier-independant.fr

3 milliards de moins pour les hôpitaux 4 milliards de plus pour le budget des armées

50 milliards de coupes dans les budgets des services publics et de la protection sociale!

Insuffisant, décrète l'Union européenne! Elle exige: plus de coupes et de « réformes structurelles ».

Le gouvernement Hollande-Valls au service du capital et des patrons s'exécute immédiatement et annonce : 9 milliards d'euros de coupes supplémentaires.

En bon serviteur des intérêts des spéculateurs, il entend faire passer, maintenant, tout de suite, à marche forcée les « réformes » qui touchent au fondement de l'école, de la santé, du Code du travail...

Réforme Touraine contre la santé : l'article 27 du projet de loi confie aux agences régionales de santé (ARS) le soin de contrôler et de réduire les « dépenses de santé », et par le biais du tiers payant, elle ouvre la voie aux assurances privées, contre la Sécurité sociale.

Les fédérations FO et CGT de la santé en exigent le retrait.

Réforme Vallaud-Belkacem du collège : c'est l'éclatement du cadre national des enseignements, chaque collège pouvant définir les horaires des disciplines.

Le 19 mai, les syndicats enseignants FO, FSU, CGT et SUD appellent ensemble à la grève nationale pour le retrait de la réforme du collège !

Loi Macron: remise en cause de 70 articles du Code du travail, et notamment contre-réforme de la justice prud'homale, accusée d'être favorable aux travailleurs licenciés; accords d'entreprise contre les droits collectifs.

Mais le 9 avril dernier, par centaines de milliers, les travailleurs en grève et en manifestation à l'appel de la CGT, de FO, de la FSU et de Solidaires ont exigé : « Retrait de la loi Macron, retrait du pacte de responsabilité! »

Pas un domaine qui n'échappe à la volonté du gouvernement de privatiser, de disloquer, de remettre en cause tous les acquis ouvriers et démocratiques.

Pas un domaine où ne grandissent le rejet et la résistance.

11 milliards de moins pour les collectivités territoriales, 8 milliards de moins pour la protection sociale et les dépenses de santé, mais... 4 milliards de plus pour les armées!

4 milliards que le gouvernement a trouvés en moins d'une heure... par de nouvelles économies sur le logement et l'assurance maladie.

4 milliards de plus pour la guerre au Sahel, dans le Golfe, en Centrafrique, qui conduisent ces pays au chaos, à des situations humanitaires catastrophiques pour des millions de femmes, d'hommes et d'enfants, assorties de scandales et des « sales affaires ».

« La défense des intérêts de la classe ouvrière et de la démocratie se heurte frontalement aux institutions de la Ve République et de l'Union européenne. (...) La défense des intérêts des travailleurs et de la démocratie exige le démantèlement des institutions — celles de la Ve République et de l'Union européenne, qui sont là pour garantir le système de la propriété privée des moyens de production — et leur remplacement par un gouvernement authentiquement au seul service de la classe ouvrière, des opprimés, des exploités et de la démocratie » (déclaration du bureau national du POI 11 avril 2015).

Venez en discuter avec le POI Lisez, dans *Informations ouvrières*, la préparation de l'assemblée-débat nationale de militants ouvriers, le 6 juin à Paris.

☐ Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant ☐ Je souhaite adhérer ☐ Je souhaite être informé de la date et du lieu de la prochaine assemblée-débat organisée par le POI		
Nom, prénom :	Adresse:	
		Ī
Bulletin à retourner à : Parti ouvrier indépendant 87, rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris		